

ÉVÉNEMENT

Congrès « Regards croisés sur les mobilités autonomes »

18 MAI 2022



Participez à la 4ème édition du Congrès «?Regards croisés sur le Véhicule Autonome?» qui devient «?Regards croisés sur la Mobilité Autonome?», les 28 et 29 juin à la Maison de la RATP à Paris?.

Depuis 2018, la Société des ingénieurs de l'automobile (SIA), l'Union routière de France (URF), « Routes de France » et l'Union des transports publics et ferroviaires (UTP) se sont associés pour organiser ce qui est désormais le rendez-vous de référence des technologies et services de mobilité autonome.

A travers ce changement de titre, l'objectif est de positionner les utilisateurs de solution au centre du débat et en focalisant notre attention sur les cas d'usage qui ont émergé des multiples expérimentations menées sur l'ensemble du territoire et dans des environnements totalement différents.

Les objectifs qui sous-tendent ce rendez-vous depuis sa création sont plus que jamais confortés par l'évolution en cours?:

? Promouvoir une approche transversale de la conduite automatisée (véhicules et interactions avec leur environnement) ;

? S'ouvrir à l'international ;

? Offrir une vision globale des projets en cours de développement et d'implémentation.

? Croiser les filières tant sur les aspects techniques que celui des usages ;

? Intégrer la vision de l'utilisateur dans les différents domaines d'opération (Urbain, interurbain, milieux peu denses et transports de marchandises)

? Encourager le développement de filières industrielles en France dans le cadre de la dynamique initiée par les pouvoirs publics (Stratégie national de développement du véhicule autonome, Plan d'actions du Comité stratégique de la filière automobile).

[Pour s'inscrire](#)

[Pour réserver un stand](#)